

ingreso en la primera categoría del Cuerpo Nacional de Secretarios de Administración Local de 17 de abril de 1982 («Boletín Oficial del Estado» número 125, de 28 de mayo), se hace público:

Primero.—Que el sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores, celebrado en el día de la fecha, ha resultado insaculada la letra «L», correspondiendo por ello el número 1 a Lahoz Massana, José Luis, y el número 361 a Kirán Ordaz, Ismael.

Segundo.—Que se convoca para la realización del primer ejercicio, en llamamiento único, a todos los aspirantes, correspondientes a los turnos libre y restringido, en la Escuela Nacional de Administración Local, sita en José Marañón, número 12, Madrid-10, a las nueve horas del día 11 de diciembre de 1982.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Madrid, 3 de noviembre de 1982.—El Director, en funciones, del Instituto, Angel Ballesteros Fernández.

30717

RESOLUCION de 12 de noviembre de 1982, del Instituto de Estudios de Administración Local, por la que se rectifica la lista definitiva, se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores y se señala la fecha de comienzo de los ejercicios de la oposición convocada para ingreso en la primera categoría del Cuerpo Nacional de Interventores de Administración Local.

A la vista de los recursos interpuestos contra la lista definitiva de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para ingreso en la primera categoría del Cuerpo Nacional de Interventores de Administración Local, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 253, de 22 de octubre de 1982, y de acuerdo con lo establecido en la base sexta (6.1 y 6.2) de la convocatoria de oposición para acceso al curso selectivo para ingreso en la primera categoría del Cuerpo Nacional de Interventores de Administración Local, de 6 de mayo de 1982 («Boletín Oficial del Estado» número 119, del día 19), se hace público:

1.º Se incluyen en la lista definitiva de admitidos a don Eugenio Nieto Hurtado y don José María Parra Solé, que serán intercalados alfabéticamente.

2.º Que en el sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores, celebrado en el día de la fecha, ha resultado insaculada la letra «B», correspondiendo por ello el número 1 a Baena Alvarez de Quedo, Julia Cristina, y el último, 759, a Avilés Olmos Juan Ramón.

3.º Se convoca para la realización del primer ejercicio, en llamamiento único, a todos los aspirantes en la Escuela Nacional de Administración Local, sita en José Marañón, número 12, Madrid-10, a las nueve horas del día 13 de diciembre de 1982.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Madrid, 12 de noviembre de 1982.—El Director, en funciones, del Instituto, Angel Ballesteros Fernández.

ADMINISTRACION LOCAL

30718

RESOLUCIÓN de 27 de octubre de 1982, del Ayuntamiento de Córdoba, por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos a la convocatoria para proveer dos plazas de Oficiales del Cuerpo de la Policía Municipal.

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos para cubrir dos plazas de Oficiales del Cuerpo de la Policía Municipal vacantes en la plantilla de esta Corporación.

Aspirantes admitidos

1. Contreras Calvo, Sebastián.
2. Cuesta Ortiz, Antonio.
3. Madueño Ruiz, Manuel.
4. Pérez Pérez, Faustino.
5. Salinas García, Leopoldo.

Aspirantes excluidos

1. Moreno Castro, Armando. Por no tener la titulación exigida.

Córdoba, 27 de octubre de 1982.—El Alcalde.—18.460-E.

30719

RESOLUCION de 2 de noviembre de 1982, del Ayuntamiento de Carral, referente a la oposición para proveer una plaza de Administrativo.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de La Coruña», número 241, de 22 de octubre de 1982, se publican integralmente las bases y convocatoria de oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Administrativo de Administración General, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento, encuadrada en el subgrupo de Administrativos de Administración

General, dotada con el sueldo correspondiente al nivel 6, coeficiente 2,3, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias para tomar parte en dicha oposición será de treinta días a partir del siguiente al en que aparezca inserto el presente en el «Boletín Oficial del Estado».

Carral, 2 de noviembre de 1982.—El Alcalde.—18.462-E.

30720

RESOLUCION de 4 de noviembre de 1982, del Ayuntamiento de Palma de Mallorca, referente a la oposición para proveer una plaza de Asesor Lingüístico de Catalán de esta Corporación.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares» de fecha 30 de octubre de 1982, extraordinario, publica las bases de la oposición convocada para cubrir una plaza de Asesor Lingüístico de Catalán de esta Corporación, encuadrada en el grupo Administrativo Especial, subgrupo a) Técnicos, nivel de proporcionalidad 10, coeficiente retributivo 4 y demás retribuciones que correspondan conforme a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», significándose que los sucesivos anuncios referentes a la presente oposición se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares».

Lo que se hace público para general conocimiento.
Palma de Mallorca, 4 de noviembre de 1982.—El Alcalde.—18.766-E.

30721

RESOLUCION de 10 de noviembre de 1982, del Ayuntamiento de Orihuela, referente a la oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Delineante municipal.

En relación con la oposición convocada por este excelentísimo Ayuntamiento para la provisión en propiedad de una plaza de Delineante municipal, se hace público lo siguiente:

Primero.—Se eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos, que fue publicada en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 213, de 27 de septiembre de 1982.

Segundo.—La constitución del Tribunal calificador queda establecida de la siguiente forma:

Presidente titular: Don Antonio Lozano Espinosa, Alcalde-Presidente.

Suplente: Don Luis Almarcha Mestre, Concejal-Delegado de Personal.

Vocales:

En representación del profesorado oficial del Estado: Titular, don Domerío Aracil Antón; suplente, don José Francisco Papi Magán.

En representación del Consejo de la Comunidad Valenciana: Titular, don José Miñano Carrillo; suplente, don Francisco Hurtado Orts.

Como funcionario Jefe del Servicio: Titular, don Santiago Mínguez González, Arquitecto municipal; suplente, don Ignacio Sánchez García, Aparejador municipal.

Secretario: Titular, doña María Jesús Martínez Atienza, Secretario general accidental, quien a su vez actuará como Vocal; suplente, don Antonio Garvi Ruiz, funcionario Técnico de Administración General.

Tercero.—El orden de actuación de los opositores, efectuado el oportuno sorteo, ha dado el siguiente resultado:

1. Mateo Pedrera, Miguel Angel.
2. Peñaranda Ferrus, Miguel Angel.
3. Personal Mateo, José.
4. Such Salinas, José.
5. Balaguer Sáez, Antonio.
6. Cruz Sáenz, José Luis.
7. Espinosa Barberá, José.
8. Esteve Sánchez, Marcos.
9. Fonoll González, Manuel.
10. García Zarco, María del Pilar.
11. Gil Lorente, Francisco.

Cuarto.—El comienzo de los ejercicios tendrá lugar el día 18 de enero de 1983, a las diez horas de su mañana, en la sala de Archivo de este Ayuntamiento, debiéndose presentar los aspirantes provistos del documento nacional de identidad y de los medios materiales para su realización.

Orihuela, 10 de noviembre de 1982.—El Alcalde.—18.890-E.

30722

RESOLUCION de 16 de noviembre de 1982, del Ayuntamiento de Granada, referente a la oposición para provisión en propiedad de cinco plazas de Bibliotecario.

El ilustrísimo señor Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento de esta ciudad,

Hace saber: Que en el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada» del día 13 de noviembre de 1982 se han publicado las bases de la oposición libre convocada para provisión en propiedad de cinco plazas de Bibliotecarios de este Ayuntamiento. El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado este edicto en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo acompañar a las mismas carta de pago de 1.500 pesetas en concepto de derechos de examen.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Granada, 16 de noviembre de 1982.—El Alcalde.—11.522-A.

30723 *RESOLUCION de 16 de noviembre de 1982, del Ayuntamiento de Granada, referente a la oposición libre convocada para provisión en propiedad de dos plazas de Practicantes (ATS) de la Beneficencia Municipal.*

El ilustrísimo señor Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento de esta ciudad.

Hace saber: Que en el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada» del día 15 de noviembre de 1982 se han publicado las bases de la oposición libre convocada para provisión en propiedad de dos plazas de Practicantes (ATS) de la Beneficencia Municipal de este Ayuntamiento. El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado este edicto en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo acompañar a las mismas carta de pago de 2.000 pesetas en concepto de derechos de examen.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Granada, 16 de noviembre de 1982.—El Alcalde.—11.523-A.

30724 *RESOLUCION de 18 de noviembre de 1982, del Ayuntamiento de Alicante, referente al concurso-oposición para cubrir como funcionario de carrera una plaza de Oficial de la Policía Municipal.*

Habiéndose resuelto por esta Alcaldía recurso de reposición interpuesto por don Luis Martínez Serrano, Subinspector del Cuerpo de la Policía Municipal, contra edicto de fecha 5 de abril de 1982, publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia el 16 de los mismos mes y año, por el que se anunciaba la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado por este excelentísimo Ayuntamiento para cubrir como funcionario de carrera una plaza de Oficial de la Policía Municipal, y que modifica sustancialmente el mismo; esta Alcaldía, de conformidad con las atribuciones que le confieren las bases de la convocatoria, resuelve:

Primero.—Elevar a definitiva la relación provisional de admitidos y excluidos publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el «Boletín Oficial del Estado» de fechas 8 y 25 de febrero del año en curso, respectivamente.

Segundo.—Hacer pública la composición del Tribunal que ha de juzgar las pruebas y que estará compuesto de la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor Alcalde-Presidente don José Luis Lassaletta Cano, como titular, o don Antonio Fernández Valenzuela, Teniente de Alcalde, como suplente.

Vocales:

Don Patricio Saura Mendoza, como titular, y don Antonio Fernández Castro, como suplente, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Emigdio Tormo Ródenas, como titular, y don Rafael Fito Domínguez, como suplente, en representación del Profesorado Oficial.

Don José Antonio Martínez Martínez, como titular, y don Luis Sánchez de Rojas, como suplente, en representación de la Jefatura de Tráfico.

Don Luis Martínez Serrano, como titular, y don Rafael Pedro Bonet Bonmati, como suplente, en representación de la Jefatura del Servicio.

Secretario: Don Juan Orts Serrano, como titular, y don Lorenzo Plaza Arrimadas, como suplente.

Tercero.—Señalar el día 23 de diciembre del año en curso, a las nueve horas de la mañana, en las Casas Consistoriales de la ciudad de Alicante, para el comienzo de las pruebas de que constará el referido concurso-oposición.

Cuarto.—Conceder quince días hábiles de plazo para poder formular recusaciones contra los miembros del Tribunal.

Lo que se hace público para general conocimiento. Alicante, 18 de noviembre de 1982.—El Alcalde.—El Secretario general.—11.507-A.

30725 *RESOLUCION de 18 de noviembre de 1982, del Ayuntamiento de Badajoz, referente a la oposición libre convocada para cubrir en propiedad dos plazas de Asistente Social.*

Por la excelentísima Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el día 16 del corriente mes de noviembre, se adoptaron los siguientes acuerdos:

1.º Lista definitiva.—Elevar a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre convocada para cubrir en propiedad dos plazas de Asistente Social, cuya lista provisional fue publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el «Boletín Oficial del Estado», correspondientes a los días 17 y 23 de septiembre próximo pasado, respectivamente.

2.º Constitución del Tribunal.—Estará integrado por:

Presidente: Don Luis Movilla Montero, Alcalde-Presidente, o miembro de la Corporación en quien delegue.

Vocales:

Don Agustín Casillas Peñas, en representación de la Dirección General de Administración Local.

En representación del Profesorado Oficial:

Titular, don Juan García Macías, Profesor del Instituto «Barbara de Braganza».

Suplente, don Fernando Cortés Cortés, Profesor del mismo Instituto.

Por la Corporación:

Titular, don Julio Nieto Lain, Secretario general.

Suplente, don Pedro Márquez Alcalde, Técnico.

En representación del Colegio Oficial de Asistentes Sociales:

Titular, doña Pilar Rodríguez Jiménez, Presidenta del Colegio.

Suplente, doña Carmen Jiménez Fernández, Vicepresidenta del Colegio.

Secretario: Doña María Petra García Camacho, Jefe de la Sección de Personal.

3.º Fecha, hora y lugar del comienzo de los ejercicios.—Se señala el día 20 del próximo mes de diciembre y hora de las diez para que, previa constitución del Tribunal, se dé comienzo a la realización de los ejercicios de la oposición en esta Casa Consistorial.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados y a los efectos de formular recusaciones del Tribunal, si se diesen las circunstancias previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo, dentro del plazo de quince días a partir del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», que también será publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia y tablón de edictos de la Casa Consistorial.

Badajoz, 18 de noviembre de 1982.—El Alcalde.—11.508-A.

30726 *RESOLUCION de 18 de noviembre de 1982, del Ayuntamiento de Galdácano, referente al concurso-oposición para la provisión de una plaza de Arquitecto.*

La Alcaldía-Presidentencia, mediante Resolución del día de la fecha, ha dispuesto lo siguiente:

Primero.—Elevar a definitiva la relación de aspirantes admitidos y excluidos provisionalmente al concurso-oposición para la provisión de una plaza de Arquitecto de la plantilla municipal.

Segundo.—El Tribunal calificador de dicho concurso-oposición se integrará de la siguiente forma:

Presidente: Don Pedro Eguileor Eguizábal. Suplente, don José Ramón Gardeazábal Uriarte.

Vocales:

Don Mauricio García Díez, Arquitecto Superior.

En representación del Profesorado Oficial: Don Ramón Martín Mateo; suplente, don Luis María Angulo Errázquin.

En representación de la Dirección General de Administración Local: Don Eugenio Jimeno del Hoyo. Suplente, don Juan María Aldazábal Jáuregui.

En representación del Colegio Oficial de Arquitectos Vasco-Navarro: Don Carlos San Miguel Alberdi. Suplente, don Alberto Alonso Saezinierra.

En representación de la Comisión de Urbanismo: Don Marín Marón Castillo. Suplente, don José Luis Aguirre Ormazábal.

Secretario: Don Iñaki Goikoetxea González. Suplente, doña Arantza Leturiondo Aranzamendi.

Contra la designación de los miembros del Tribunal podrá formularse recusación por los aspirantes, conforme a lo establecido en los artículos 20 y 21 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Tercero.—El comienzo de los ejercicios tendrá lugar a las diez horas de la mañana del día 13 de diciembre de 1982, en el salón de sesiones de la Casa Consistorial.

Galdácano, 18 de noviembre de 1982.—El Alcalde.—11.531-A.